

蕪城小学校

校長だより『輝き』

令和5年度（2023年度）7月14日 発行 No. 5

一学期、これまで本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。お陰様で、子どもたちは、進んで考え、協力して互いに呼びかけ、様々な活動を創りあげ、ふりかえりを活かし改善してその場にふさわしい「良い音」が聞こえる「学級・学校」を創り上げ築いてきました。

また、様々な取組をやり遂げることを通して、大きく成長することができました。

以下の写真は、7月の一週目のある日の集団登校で、高学年を中心に、きちんと2列に並び登校している様子です。交差点ではたくさんの集団班が交わり合っていましたが、決して列を乱すことなく信号待ちをしていました。見守り隊の方へのあいさつもちゃんとできていました。素晴らしいです。



個人懇談会・・・

7月21日（金）・24日（月）は個人懇談会です。この一学期、子どもたちは様々な学習と体験を積み重ね、大きく成長しました。通知表を見て、担任と懇談したことをもとにしながら、お子様の一学期の成長や努力の過程を褒めてあげて欲しいと思います。また、力をつけるための今後に向けて期待されること等の話がありましたら、お子様に伝えていただき、二学期以降の更なる成長に結びつけて欲しいと思います。

有意義な夏休みを・・・

7月21日（金）からは長い夏休みに入ります。夏休みは、子どもたちにとって、自分の得意なことや興味あることを積極的に伸ばせるように、学びや体験に取り組む絶好の機会です。夏休みにしかできない作品作り等に取り組んでみてはいかがでしょうか？

また、夏休みは、外出の機会も増える時期となります。子どもたちが**交通事故・水の事故・不審者による事件等に遭わないようにし、熱中症予防**にも留意して、楽しく安全に過ごすことができるように声かけや見守りをお願い致します。

特に、交通事故に巻き込まれないように気をつけてください。学校でも話をしますが、児童の自転車での事故は、家庭時間が長い夏休み中に増える傾向があります。交通ルールを守り、「止まる、左右の安全を確認する」の安全指導をご家庭でもお願いします。また、もし事故があった場合、ヘルメット着用の有無でのケガの具合は全く異なります。**ヘルメットの着用のご指導**も併せてお願いします。

さらに、「早寝・早起き・朝ごはん」等の規則正しい生活やあいさつ・お手伝い、インターネット上のトラブルに巻き込まれないように使用や時間について家庭でのルールなど、ご家庭でお子様と再度夏休み前に確認され、お子様にとって、有意義な夏休みになるよう願っております。